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Conseil d’école 3 – Ecole Primaire du Neuhof 

Année scolaire 2021/2022 

Procès-verbal 

Mardi 21 juin 2022, 18h00 

 

C’est sous le signe d’un retour à des conditions sanitaires apaisées et d’une amélioration des 

conditions d’enseignement que la classe a repris au cours de cette dernière période de l’année 

scolaire. 

Je remercie chaleureusement tous les membres de l’équipe de l’école du Neuhof pour cette 

année écoulée : enfants, parents, enseignants, personnel technique, AESH, ATSEM, personnel 

de formation et encadrant, élus de quartier ou personnel des services de la mairie pour cette 

année. 

La période aura permis aux élèves de reprendre les enseignements sans obligation de port du 

masque. 

Le directeur 

Validation du compte rendu du dernier conseil 

Le compte rendu est joint en annexe. Les points abordés étaient : 

 Introduction, désignation d’un secrétaire de séance et approbation du CR – vote. 

 Intervention de Mme Lang Wack, cheffe de service, sur la question du découpage des 
zones d’inscription à l’EP du Neuhof. 

 Questions posées au premier conseil d’école – intervention de M. Soulet, Adjoint à la 
maire de Strasbourg. En charge de. Equité territoriale et politique de la ville. 

 Travaux effectués 

 Evaluations CP/CE1 

 Projet d’Ecole - Vote 

 Rythme scolaire - Vote 

 Projet en cours et point sur la coopérative scolaire 

 Périscolaire 

 Autres questions 
 

Pour Contre abstention 

20 0 0 

PV du deuxième conseil d’école 2021/2022 : Adopté 
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Un Compte rendu des conseils sera diffusé et accessible sur le site de l’école. Le PV sera 
soumis à l’approbation des membres présents. 

Règlement intérieur 

Propositions de changements dans le règlement (voir annexe jointe) 

Les changements, surlignés en jaune, font suite à des constats posant la question de la 
sécurité des élèves lors de l’arrivée ou du départ de l’établissement en maternelle. Nous 
souhaiterions également rendre le règlement plus explicite en ce qui concerne la 
fréquentation scolaire afin d’améliorer le suivi des absences. 

Les propositions sont actées lors de ce troisième conseil 2021/2022 pour une validation 
définitive statutaire au premier conseil de 2022/2023. 

Pour Contre abstention 

20 0 0 

Modifications du règlement 2022/2023: Adopté 

  Les parents élus font remarquer que la lutte contre l’absentéisme devrait commencer 
par des remplaçants présents en nombre suffisant pour éviter que les élèves ne se 
retrouve sans leur enseignant ou ne restent à la maison. Comment lutter contre un 
phénomène de l’absentéisme alors que parfois l’école n’est pas en capacité 
d’accueillir les élèves en classe de manière satisfaisante ? La période Covid est passée 
et le non remplacement des enseignants en maladie perdure. 

 

Questions des membres du conseil 

Question parent : 

Comment repenser la gestion des élèves provenant des foyers dans le quartier en allant vers une 

meilleure répartition au sein des différentes écoles ? 

La discussion est ouverte avec le foyer. Le directeur évoque l’idée de proposer une concertation aux 

différents acteurs locaux (directeurs, directrices, coordonnateurs, chefs de service) afin de 

déterminer des stratégies qui permettrait d’améliorer l’accueil de nouveaux élèves provenant des 

foyers environnants. 

Questions à aborder à nouveau : 

Le nom de l’école : quel nom a été choisi et a-t-il été voté ? Quand l’école portera ce nom 

officiellement ? 

La question du nom de l’école sera abordée au conseil municipal du 15 septembre prochain. Le nom 

Alice MOSNIER est celui qui a été retenu. 

La rue école : présentation du dispositif pour la rentrée 2022 ? 

La rue école (rue des Chanoines Lux) rentrera en fonction à compter de la rentrée du 1er septembre 

2022. Un flyer explicatif sera distribué, indiquant les horaires. Des concertations et évaluation du 

dispositif se tiendront rapidement après sa mise en place. 
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Qu’en est-il des 3 postes temps plein qui étaient effectifs en début d’année (nous avons 2,5 

équivalent temps plein depuis le 24/01) ? 

 

La question est prise en compte par M. Soulet qui se renseignera. L’objectif de 4 atsems est 

un objectif de fin de mandat. 

Pourrait-on avoir des précisions sur l’installation des modulaires ? Quels types de travaux cela va-t-il 

engendrer ? 

Un architecte a été mandaté par la ville pour démolir les bâtiments préau + « entreprise 

commercialisant le miel » et y installer des modulaires à la place. 

Autre remarque de la part des élus des parents : En 2019 il y a eu une canicule. Nous venons 

de traverser un évènement climatique particulièrement chaud. Ces évènements sont plus 

fréquents et rendent difficile les conditions des élèves en classe ou à l’extérieur. Est-il 

envisageable de mettre en place des dispositifs (brumisateurs) qui permettraient de faire 

baisser la température dans les écoles. Est-ce que la présence d’un à deux ventilateur par 

classe peut être envisagée ? Le KM Solidarité pourrait-il se tenir plus tôt dans l’année afin de 

limiter la probabilité de mener cette course dans des conditions de chaleur ou orageuses (il y 

a eu 2 reports consécutifs cette année. L’école ne pourrait-elle pas s’inscrire dans un projet 

de déminéralisation ? 

Travaux 

Travaux effectués : 

- Changement de la tringle rideaux en salle 7 

- Crépi, escalier entrée élémentaire 

- Plafond entrée élémentaire 

- Affichage porte du local agent 

- Déplacement du mobilier du deuxième étage+1er étage. 

- Porte de la salle des maîtres et porte anti panique : à modifier pour éviter le 

problème d’ouverture difficile. 

- Changement de la poignée de la salle 2 et déplacement de l’armoire. 

- Fermer l’accès à la vanne et refaire la tapisserie dans les WC filles 

- Descente de pièces porte de secours gymnase 

- Travaux sur porte salle 6 et 10. 

- Changer le barillet d’accès au bac à sable en maternelle. 

- Commander le tapis à placer devant la porte d’évacuation en maternelle. 

- Gymnase : enlever une plaque métallique + espace vitré 

- Vérifier les ouvrants du gymnase. 

Travaux en cours :  

- Changement d’une partie de l’éclairage en salle 1 
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- Raccordement de l’évacuation de la machine à laver en salle 

- Porte des salles 6 et 10 à raboter 

- Mur extérieur rue du chanoine Lux + niveau des tuiles (gima en cours) 

- Panneau OSB à enlever dans la cour (Gima) 

- Local de stockage, descente extincteur 

- Fermer l’espace préau côté OSB (Gima) 

 

Point périscolaire 

 

Visite du CHSTCD 

Le CHSTCD a visité l’école et auditionné le personnel le jeudi 19 mai dernier. Un lien vers un 

questionnaire en ligne a également été mis à disposition. Le CHSTCD est une instance 

composée entre autres de représentants du personnel, du secrétaire général et du conseiller 

prévention. La mairie était représentée par M. Acker et M. Prietz. Un rapport nous sera 

adressé avec des préconisations en vue de l’amélioration des conditions de santé et sécurité 

au travail du personnel et des élèves. 

Evaluations Mi CP 
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Projets 

 

07/03/2022 au 
11/03/2022 

Sortie avec nuitées au centre de la 
renardière à Aubure (Vosges) 

CM1/CM2 + 
jacoutôt 

Mme Gomis 
et Mme 
STUMM 

08/03/2022 
Acmisa AxisModula Spectacle de 
danse 

CP, CE1, CE2 
Mme 
Bertrand 

22/03/2022 
Sortie en forêt rencontre avec Francis 
HALLE  

CM1/CM2  Mme Gomis 

24/03/2022 
La fille du Diapble spectacle LSF - 
salle andré Malraux geispolsheim + 
atelier artiste 

CM1+jacoutôt 
Mme 
STUMM 

31/03/2022 

Projet acmisa 30 ans après CM2 
M. 
Aprahamian 

04/04/2022 
Parcours d'éducation au respect, à 
l'égalité et lutte contre les 
discriminations 

CM2 Mme Amaté 

04/04/2022 

ACMISA - Danse à Pôle Sud - Twice 2 CP et CE1 
Mmes 
Hanssen et 
Meyer 

07/04/2022 
Spectacle PS le Cercle Bischeim PS M. Khourdifi 

08/04/2022 

Atelier danse Pôle sud projet acmisa 
fédérateur 

CM2 
M. 
Aprahamian 
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Parcours d'éducation au respect, à 
l'égalité et lutte contre les 
discriminations 

CM1/CM2 - 
Jacoutôt 

Mme Gomis 
et Mme 
Stumm 

12/05/2022 
Enregistrement émission radio CM1/CM2 Mme Gomis 

16/05/2022 

Km solidarité à l'école élémentaire 
pour les élèves de GS (neuhof A et B) 

GS et MS/GS 
Mmes Knittel 
et Roehm 

19/05/2022 

Classe Orchestre - concert et visite au 
collège 

CM1/CM2 et 
CM2 

Mme Gomis 
et M. 
Aprahamian 

20/05/2022 

Km solidarité au stade Walter 
Toutes les 
classes 
élémentaires   

23/05/2022 

Ateliers audio description mal 
voyants 

CM1 Mme Amaté 

30/05/2022 

Espace Django: Spectacle danse et 
musique Dounia "la minute papillon" 

CP Mme Fischer 

31/05/2022 

Espace Django: Spectacle danse et 
musique Dounia "la minute papillon" 

CP/CE1 et CP 
Mmes Fischer 
et Meyer 

07/06/2022 
Enregistrement d'une émission de radio 
à Top Musique 

CM1/CM2 Mme Gomis 

07/06/2022 

Médiathèque du Neuhof CM2 
M. 
Aprahamian 

09/06/2022 

Cinéma Vox Avec Django et adèle de 
Glaubitz 

CM1 Mme Amaté 

10/06/2022 
Médiathèque du Neuhof CM1 Mme Amaté 

16/06/2022 

Concert de la Chapelle rhénane au 
palais de la musique 

CE1 eet CE2 
Mmes 
Grandhomme 
et Ajerage 

17/06/2022 

Sortie nature forêt des Vosges CP et CE1 
Mmes 
Bertrand et 
Meyer 
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17/06/2022 Musée Tomi Hungerer CP 

Mmes 
Hanssen et 
Fischer 

24/06/2022 

Sortie nature forêt des Vosges CP 
Mmes 
Hanssen et 
Fischer 

05/07/2022 

Jardin des deux rives: Jeux, visite et 
pique-nique 

Maternelle 

Mmes Knittel 
Roehm et 
Godin, M. 
Khourdifi 

 

 

Fête d’école 

La fête d’école initialement prévue en date du samedi 25 juin 2022 a été reportée suite à 

l’annonce par les services de mairie de l’impossibilité de fournir des tables et garnitures en 

nombre suffisant.  

La fête a été reportée à la date du vendredi 1er juillet. 

Le directeur remercie les parents élus de leur implication et leur travail. Ils ont à ce jour 

récolté une cinquantaine de lots de tombola auprès d’associations et de commerçants du 

quartier. Ces lots ont été complétés par des lots trouvés dans l’école et une dotation de la 

part d’un magasin de sport. 

30 animateurs en stage BAFA à l’AEP interviendront pour proposer 11 ateliers jeux. 

15 jeux ont été loués à la ludothèque (grands jeux en bois) 

Les parents ont répondu présent pour l’organisation : 

Atelier jeux : 13 

Installation (14h00) : 24 parents 

Boissons : 14 

BBQ : 10 

Gâteau sucrés : 83 

Gâteaux salés : 9 

Bouteilles d’eau glacée : 31 

Les commandes de boissons et denrées alimentaires sont passées. 
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Rentrée 2022/2023 

Prévisions 

Cycle 1 : 104 Cycle 2 : 165 Cycle 3 : 85 
   
PS : 33 CP : 59 do8nt 2 jacoutôt CM1 : 38 (dont 1 jacoutôt) 
MS : 30 CE1 : 48 CM2 : 47 (dont 3 jacoutôt) 
GS : 41 CE2 : 58  

 

Moyenne par classe maternelle : 104/4 = 26 

Moyenne par classe élémentaire : 250/9 = 28 

 

La prévision des effectifs s’élève à 354 élèves pour 2022/2023 (contre 349 au 20/06/2022) 

Enseignants quittant l’école :  

En maternelle : Mme JAECKER et Mme GODIN MIGGE 

En élémentaire : Mme BERTRAND et Mme AMATE 

Remerciements : Le directeur remercie le personnel quittant l’école pour le service effectué 

au cours de l’année, Mmes JAECKER, GODIN ET AMATE, ainsi que Mme BERTRAND qui a 

passé 9 ans dans l’école, en leur souhaitant beaucoup de réussite professionnelle et 

personnelle. 

Enseignants rejoignant l’école :  

En maternelle : Mme MOLINS et Mme MARCO 

Service civique quittant l’école : Mme Katia WEISS. Nous sommes à la recherche d’un service 

civique pour l’année prochaine. Remerciements à Mme Weiss pour son service rendu à l’état 

et à l’école. 

 

La maquette des classes sera la suivante :  

En maternelle :  

Maquette A Maquette B  
  
27 PS/MS: 17/10 26 PS/MS/GS : 8/7/11 
27 PS/GS : 16/11 26 PS/MS/GS : 8/8/10 
25 MS/GS : 10/15 26 PS/MS/GS : 9/7/10 
25 MS/GS : 10/15 26 PS/MS/GS : 8/8/10 

En élémentaire :  
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Nous attendons de voir comment évoluent les effectifs et quels collègues sont nommés au 

second mouvement sur le poste encore vacant pour nous orienter si besoin vers la seconde 

maquette. En effet, elle parait adaptée au regard des éléments suivants : 

Gestion des élèves du foyer (30 élèves sur le groupe scolaire) 

Chaque nouvelle place d’un élève du foyer sera attribuée de manière homogène dans l’une des 4 

classes, évitant ainsi d’avoir un déséquilibre lié au hasard des départs et du calendrier comme cela 

fut le cas cette année (certaines classes se sont retrouvées avec 4 élèves du foyer qui se côtoient déjà 

au quotidien dans la semaine, impliquant une difficulté de gestion supplémentaire). Un multiniveau 

P/M/G permet de gérer cela plus facilement. 

Une GS avec des élèves à besoins 

Les futurs GS nécessiteront une attention particulière (élèves à besoins et allophones en grand 

nombre) et il serait intéressant de les répartir en 4 groupes. 

Quelle que soit la maquette, il semble qu’au moins 3 ETP d’atsem sont nécessaires pour la gestion 

des élèves dans notre école. L’école organisée en 2 bâtiments maternelle espacés, 2 toilettes avec 3 

classes à l’étage nécessite bien plus la présence d’une ATSEM que dans un bâtiment où les classes 

sont sur un même niveau. Les élèves du foyer, de par leur vécu et les changements auxquels ils sont 

exposés,  nécessitent souvent une attention particulière. Les parents demandent à quelle date les 4 

ETP seront effectifs. M. Soulet rappelle que c’est un objectif de fin de mandat. 

En élémentaire 

Maquette (effectifs chargés en CP) 

 

27 CP : 27 (dont 2 jacoutôt) 

26 CP : 26 

26 CP/CE1 : 6+20 

28 CE1 : 28 

29 CE2 : 29 

29 CE2 : 29 

29 CM1 : 29 

27 CM1/CM2 : 9+18 (dont   3 
jacoutôt) 

29 CM2 : 29 

 

Budget 2022/2023 

Si le budget proposé par la ville est resté stable cette année, les enseignants ont constaté 

une augmentation des tarifs liés à la commande de matériel pour l’année prochaine (environ 

+30% pour les cahiers, les feuilles…). Est-ce qu’une compensation est encore possible ? La 

question a été posée au service en charge des dotations 

La séance qui a débuté à 18h07 est levée à 19h42. 
 
Le directeur, 
Emmanuel Bianco 


